

Journée à la ferme équestre

Le mardi 15 juin 2021, les classes d'accueil et de M1 sont allées passer la journée à la ferme équestre de Louvain-la-Neuve.

Nous avons été accompagnés par les parrains/marraines de 5^{ème} primaire pour le trajet aller.



A notre arrivée à la ferme, nous avons le temps de prendre une petite collation avant de partir à la découverte des animaux : moutons, lapins, poules, chèvres et chevreaux, cochons, vaches, ...



Chacun à notre tour, nous avons l'occasion de faire un tour de piste à dos de cheval/poney !



A midi, pour reprendre des forces, nous pique-niquons tous ensemble avant de jouer dans le verger de la ferme.

L'après-midi, nous apprenons d'où vient la laine et nous avons l'occasion d'en carder un petit bout.



Nous avons passé une super journée ! Nous reviendrons certainement l'année prochaine ...